



# PROCÉDURE PÉNALE NUMÉRIQUE

Alors qu'elle est censée simplifier le quotidien des enquêteurs, c'est tout l'inverse !

> Désormais chaque pièce ou annexe doit être numérisée individuellement, récupérée en PDF, intégrée en procédure en étant nommée spécifiquement.



**MAIS OÙ VA T'ON ?**

**Y'A T'IL UN PROCÉDURIER À  
L'ORIGINE DE ÇA ?**

**La réponse est NON !**



**ALLIANCE POLICE NATIONALE** réitère sa demande de suspension immédiate.

La résilience à ses limites !

**ALLIANCE POLICE NATIONALE 67** demande une audience au Procureur Général pour faire entendre raison à nos décideurs.